

HOPE!

祇園中1年
学年通信
平成26年
11月4日号

合唱コンクールが終わりました



先週金曜日（10月31日）に、無事合唱コンクールを終えることができました。たくさんの保護者の方にご参観いただきありがとうございました。

学校の体育館とは、あまりにも違いすぎる初めての立派なホール。スポットライトを浴びての発表はさぞかし緊張したことでしょう。残念ながら、どのクラスも目指した金賞を獲ることはできませんでしたが、先輩たちの合唱を聴いたら、結果に納得せざるを得ないかも知れません。1年生は体も小さく、男子の声も不安定な時期。先輩たちのように、立派な体で声を響かせることには無理があります。しかし、1年生には1年生なりの歌い方があったに違いありません。伴奏者は夏休みから練習を積みました。指揮者はパフォーマンス性の高さを見せてくれました。歌うみんなも、学年リハーサル前は色々あったものの、最後の3日間は本気で取り組みました。

大きな行事が終わりましたが、体育祭や合唱コンクールの取り組みの中で、クラスの良いところや、課題がはっきり見えてきました。今後は日々の生活の中で、良いところはますます伸ばしていき、課題を克服できるよう**みんなが本気で取り組んでいきましょう。**

後期中間試験

明日から、試験週間です。中学校の試験を甘くみている人がいます。というより、学校の授業や日々の学習を甘くみえています。みんなが板書をしたり、指示された作業をしているときに、違うことをしていたのでは、当然授業についていけません。宿題をしなければ復習もできていないことになります。小テスト前に覚えることをしなければ、満足いく点数がとれません。そんな毎日のいい加減な姿勢を棚に上げ、何かのせいにして**やる気が出ない!**と嘆かず、**自分から変わる努力をしましょう。**

試験週間ぐらい、携帯やコンピュータ類、ゲームやテレビ、遊びなどを我慢して、**本気で勉強と向き合ってみましょう。**

<各教科からのアドバイス>

国語	<ul style="list-style-type: none"> ・教科書はしっかり読んでおきましょう ・授業で使ったプリントやノートを何度も見直しましょう ・自主学习ノートをまとめなおしておきましょう ・古文については現代語訳と歴史的仮名遣いについてしっかり確認しておきましょう ・暗唱した部分について、もう一度覚えなおしておきましょう
数学	<ul style="list-style-type: none"> ・教科書や問題ノートの内容を繰り返し練習しておきましょう ・言葉等もしっかり覚えましょう ・朝学習のプリントもしっかりやっておきましょう
理科	<ul style="list-style-type: none"> ・重要語句は漢字で書けるように練習しておきましょう
社会	<ul style="list-style-type: none"> ・勉強あるのみ
英語	<ul style="list-style-type: none"> ・代名詞，前置詞，疑問詞，複数形が必ず出ます ・Expression Sheet Program 4～6をしっかりと勉強しておきましょう

<試験日>

11/12 (水)・・・理科・数学・社会

11/13 (木)・・・英語・国語

<質問教室>

11/6 (木)・・・数学 (1年1組教室)

11/10 (月)・・・理科 (1年3組教室)・英語 (1年2 or 6組教室)

11/11 (火)・・・数学 (1年1組教室)・国語 (1年4組教室)



<参観日・学年懇談のお知らせ>

11月7日 (金)

14:10～15:00 授業参観

15:10～16:10 学年懇談 (図書室)

- ・生徒の様子
- ・合唱コンクールダイジェスト版鑑賞
- ・来年度の修学旅行について

※2・3年生も学年懇談を行っております。お越しになれない方は、生徒に配布したプリントをご覧ください。